
V8 wie lange noch im Programm?
Beitrag von „Cars10“ vom 27. Februar 2015 um 18:16

...meine persönliche Meinung:

Bevor man auch nur ein komplett batteriebetriebenes Auto baut, müsste man alle Heizungen
Deutschlands auf Strom umstellen -> da ist der Wirkungsgrad durch Zwischenspeicherung in
Batterien nicht verschlechtert und die Trägheit der Masse macht auch nichts, da ein Haus ja
"immobil" sein darf...aber das würde nie jemand fordern. Beim Auto macht Hybrid theoretisch
Sinn. Batterie nur, wenn der Dieselmotor noch nicht erfunden wäre - aber das ist er ja 
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